

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA Y FÍSICA DE FECHA 3 DE OCTUBRE DE 2019

Siendo las 12 horas del día arriba indicado dio comienzo la Sesión Extraordinaria de Consejo de Departamento con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, de modificaciones en la Ordenación Docente 2019/2020.
2. Aprobación, si procede, de licencia de miembros del Departamento
3. Solicitud, si procede, de una plaza de PTU en el área de Física Aplicada (amortización de una plaza de PAD por acreditación a PTU del titular de la misma).
4. Solicitud, si procede, de una plaza de PSI en el área de Física Aplicada (sustitución por ejercicio de funciones sindicales).
5. Becas de colaboración 2019/2020.

Dada la ausencia del Secretario del Departamento por baja laboral, el Director del Departamento designa como sustituto durante este Consejo a la Jefa de Negociado Dña. Ana M^a Rodríguez Fuentes.

A la misma asistieron los miembros firmantes siguientes (documento anexo).
Excusa su ausencia: D. Manuel Muñoz

El orden de los puntos a tratar se altera por acuerdo de la mayoría de los presentes en la sesión, a propuesta del Director del Departamento. El motivo radica en la necesidad de comenzar por el punto 4 (solicitud de plaza de PSI) dado que parte de las modificaciones de la Ordenación Docente incluidas en el punto 1 hacen referencia a la docencia impartida por dicho PSI.

Punto 4:

Se explican las causas que originan la petición y se aprueba por asentimiento la solicitud de una plaza de PSI en el área de Física Aplicada.

Punto 1:

Se aprueban por asentimiento las modificaciones que se adjuntan.

Punto 2:

Tras dar lectura a la licencia solicitada, una estancia de investigación a realizar por el profesor D. Joaquín Alonso Montesinos en el Centro de

Desarrollo Energético Antofagasta (CDEA) de la Universidad de Antofagasta (Chile), entre el 28 de septiembre y el 14 de noviembre de 2019, los profesores D. Manuel Pérez y D. Juan Luis Bosch manifiestan no tener noticias previas de esta petición y expresan sus dudas porque parte de su docencia podría verse afectada.

Se informa que D. Joaquín Alonso ha acordado con los coordinadores de las asignaturas que se impartirán durante el periodo de la licencia, la organización de esta docencia de manera que sea impartida por el propio Joaquín Alonso a partir del 15 de noviembre de 2019.

A la vista de esta fecha, D. Manuel Pérez manifiesta no verse afectado ya su docencia corresponde al segundo cuatrimestre.

D. Juan Luis Bosch no está del todo seguro pero finalmente no pone objeciones a la aprobación del punto.

Se aprueba por asentimiento.

Punto 3:

Se explican las causas que originan la petición y se aprueba por asentimiento la solicitud de una plaza docente con las siguientes características:

Categoría: Profesor Titular de Universidad

Área: Física Aplicada

Perfil docente: Física para Informática. Sismología e Ingeniería Sísmica.

Punto 5.

Se informa que el plazo de presentación de las Becas finalizó el pasado 18 de septiembre y que el día 16 se solicitó a la Junta de Dirección su conformidad para la firma de la valoración por el Director, en espera de ratificación por parte del Consejo de Departamento, dada la premura de fechas y el hecho de que la política del Departamento ha sido siempre puntuar con la nota máxima todas las solicitudes (para que sea el expediente académico el que dirima la adjudicación).

Las solicitudes de este curso las han realizado los alumnos:

- Raquel Picazo Merino
- M^a Angeles Lirola Manzano.

Se ratifica por asentimiento la valoración de 4 puntos de ambas solicitudes.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 13:00 h, de todo lo cual doy fe como Secretaria.

VºBº
EL DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO

LA SECRETARIA

Fdo. Amadeo R. Fernández-Alba

Fdo. Ana María Rodríguez Fuentes

DOCUMENTOS ADJUNTOS:

- Listado de los miembros asistentes al Consejo.
- Modificaciones OD curso 2019-20